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Об этом на своей странице в социаль-
ной сети «ВКонтакте» рассказала депутат 
по избирательному округу № 4 Лилия 
Рыжкова.

«Вместе с главой управы «Славянская» 
Евгением Михайловичем Цукановым 
и активными жителями микрорайона об-
судили концепцию реконструкции скве-
ра «Комсомольский», выполнение работ 
по которому запланировано на 2024 год. 

Пока о принятых решениях говорить рано. 
Встреча первая, пожеланий много, требу-
ются пояснения специалистов, в частности 
архитекторов, поэтому сходы с жителя-
ми ещё будут и не один раз. От жителей 
ждём активности, потому что от их реаль-
ных желаний будет зависеть дальнейшая 
функциональность и соответственно бла-
гоустроенность этого общественного про-
странства», - отметила Лилия Ивановна.

 ► Состоялись заседания 
постоянно действующих 
комиссий Белгородского 
городского Совета.

Традиционно комиссии рассматрива-
ют проекты решений за две недели до 
очередной сессии. Так депутаты получа-
ют возможность детально изучить про-
екты, а их авторы - доработать документ 
при необходимости.

О дружбе
В августе мэр Валентин Демидов 

подписал соглашение об установлении 
побратимских отношений между Бел-
городом и городом Дэчжоу Китайской 
Народной Республики. Этот договор, 
в соответствии с Уставом Белгорода, 
вступит в юридическую силу после ут-
верждения городским Советом. Члены 
профильной комиссии рекомендовали 
депутатам принять соответствующее ре-
шение.

О фракциях
Представители партий ЛДПР и «Спра-

ведливая Россия - Патриоты - За правду» 
в соответствии с  законом о местном са-
моуправлении представили уведомления 
о создании в составе горсовета политиче-
ских фракций. 

Об оплате труда
Комиссией по социальной политике и 

развитию солидарного общества рассмо-
трен вопрос увеличения  с 1 октября на 
5,5 % фонда оплаты труда сотрудников 
муниципальных казённых, бюджетных и 
автономных учреждений Белгорода. Кро-
ме того, предлагается внести изменения 
в Положение об оплате труда и социаль-
ных гарантиях лицам, которые занима-
ют муниципальные должности в органах 
местного самоуправления. В частности, 
проект решения предусматривает уве-
личение надбавок за классный чин. Для 
депутатов горсовета, осуществлявших 
свои полномочия без отрыва от основной 
производственной деятельности в тече-
ние двух полных созывов, ежемесячную 
надбавку намечено увеличить с 13,7 
тыс. руб. до 14,5 тыс. рублей. Проект ре-
шения, подготовленный в соответствии 
с федеральным законодательством, вы-
несен на очередную сессию городского 
Совета.

О пользовании помещениями
На заседании комиссии по экономиче-

ской политике, муниципальной собствен-
ности и развитию предпринимательства 
депутаты  обсудили вопрос передачи 
УМВД России по Белгороду в безвоз-
мездное пользование ещё на пять лет 
помещения в доме на ул. Будённого, 6, в 
котором размещается участковый пункт 
полиции. 

Ещё одно нежилое помещение площа-
дью 76 кв. м предлагается предоставить 
на пять лет общественной организации 
«Ассоциация казачества Белогорья». Для 
утверждения данного вопроса в повестке 
очередной сессии депутаты запросили 
дополнительную информацию.

О дороге
Дорогу от автомагистрали М-2 «Крым» 

до областного центра и землю под ней 
намечено передать из муниципальной 
в областную собственность. Это необ-
ходимо для проведения реконструкции 
автодороги «Спутник - ул. Сумская - ул. 
Чичерина - Ротонда», которая запланиро-
вана на следующий год за счёт средств 
областного бюджета.

О кладбище
В повестку дня очередной сессии гор-

совета депутаты также внесли вопрос о 
включении в муниципальную собствен-
ность земельного участка площадью 325 
тыс. кв. метров, который расположен в 
селе Стрелецком Белгородского района. 
Его рассматривают, как возможное ме-
сто для обустройства нового городского 
кладбища. Сейчас на территории Белго-
рода их двенадцать, десять из которых 
закрыты. Кладбище на ул. Индустриаль-
ной практически исчерпало свои возмож-
ности, а на ул. Портовой места остались 
лишь на Почётной и Чернобыльской 
аллеях. Для новых захоронений ис-
пользуется Юго-Западное кладбище на 
ул. В. Трутовского. Разместить ещё одно 
на территории городского округа, учиты-
вая требования действующего законода-
тельства, нет возможности.

Если процедура передачи земли со-
стоится, то муниципальное учреждение 
«Горритуалсервис» проведёт экологиче-
скую и санитарно-гигиеническую экспер-
тизы, которые определят возможность 
использовать для захоронений земель-

ный участок в селе Стрелецком. В случае 
отрицательного результата экспертизы 
земли сельскохозяйственного назначе-
ния будут возвращены в областную соб-
ственность. 

О памяти
Народные избранники рассмотрели 

ряд вопросов об увековечении памяти 
белгородцев, павших в ходе специаль-
ной военной операции на Украине. Бюст 
Героя Российской Федерации Дмитрия 
Астафьева предлагается установить  в 
парке Победы на Аллее Героев. 

Намечено также увековечить память 
Максима Волгина, Николая Сапелкина 
и Петра Петруленко, которые посмертно 
были награждены орденом Мужества. Ме-
мориальные доски с именами военнослу-
жащих планируется разместить на фасаде 
школы № 36, здании Белгородского юри-
дического института МВД РФ им. И.Д. Пу-
тилина, а также стене многоквартирного 
дома на ул. Студенческой, 11. Депутаты 
одобрили проекты решений и вынесли их 
на рассмотрение очередной сессии.

На заседании профильной комиссии 
было также поддержано предложение 
узаконить памятник «Сын полка», кото-
рый три года назад был установлен на ул. 
Королёва на территории храма святых 
мучениц Веры, Надежды, Любови и мате-
ри их Софии. 

О благодарности
Комиссия поддержала проект решения 

о поощрении благодарственным письмом 
городского Совета почётного гражданина 
Белгорода Лидии Хворостяной, которой 
14 ноября исполнится 95 лет. 

Напомним, что вторая сессия Белго-
родского городского Совета седьмого со-
зыва, в повестку дня которой включены 
восемнадцать вопросов, состоится 24 ок-
тября в актовом зале мэрии.

ФОТО ЮЛИИ ШОКАЛОВОЙ

На протяжении трёх дней юноши и 
девушки посещали мастер-классы, вели 
увлекательные диспуты и общались с 
интересными людьми. Вадим Радченко 
стал одним из спикеров заключительно-
го дня мероприятия.

«С ребятами получился диалог на 
равных. Рассказал о себе: где учился и 
работал, как стал депутатом горсовета. 
После этого от студентов-активистов по-
следовали многочисленные вопросы. На 
некоторые из них было довольно сложно 
ответить. Тем не менее откровенно об-
щаться с молодыми людьми было очень 
интересно. Спасибо организаторам 
«Стимула-2023» за приглашение, а ре-
бятам за интересный разговор. Успехов 
всем и так держать», - поделился впе-
чатлениями на своей странице «ВКон-
такте» Вадим Витальевич. 

По завершении межрегиональной 
молодёжной школы студенческого акти-
ва председатель горсовета пригласил 
ребят принять участие в отборе новых 
членов молодёжного Совета, состав ко-
торого намечено сформировать до кон-
ца текущего месяца.

ФОТО СО СТРАНИЦЫ ВАДИМА РАДЧЕНКО 
«ВКОНТАКТЕ»

От жителей  
ждут активности

 ■ Дела депутатские

 ► В рамках программы федерального проекта «Формирование 
комфортной городской среды» состоялось обсуждение 
концепции сквера «Комсомольский» на улице Щорса.

Диалог 
на равных

 ■ Прямой разговор

 ► Председатель 
Белгородского городского 
Совета Вадим Радченко 
принял участие 
в юбилейной, десятой 
межрегиональной 
молодёжной школе 
студенческого 
актива «Стимул‑2023».
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Депутаты готовятся к сессии  ■ Комиссии


